



Zentralsekretariat

Postfach, 3001 Bern

www.schweizer-demokraten.ch

Tel. 031 / 974 20 10 / Fax 031 / 974 20 11

E-Mail: schweizer-demokraten@bluewin.ch

Bern, 24. Juni 2016

An ausgewählte Medien
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

Grossbritannien beschliesst Brexit: Historische Niederlage für die EU

Die Schweizer Demokraten (SD) sind hoch erfreut über den britischen Volksentscheid zugunsten eines EU-Austritts. Das Resultat darf als wichtiger Schritt zur Restrukturierung des europäischen Kontinents gewertet werden und stellt in seiner Bedeutung ein Novum dar. Es gilt nun, die vorhandene Tendenz für ein Europa der souveränen Nationalstaaten bei anderen EU-Mitgliedern ebenfalls zu nutzen und entsprechend Volksabstimmungen zu fordern. Die Völker Europas benötigen keine künstlichen zentralistischen und undemokratischen Gebilde, welche lediglich der Macht des Establishments dienen. Für die Verhandlungen mit der Schweiz hat der Beschluss keine direkten Konsequenzen. Die Umsetzung der Masseneinwanderungsinitiative soll über die Kündigung der Personenfreizügigkeit erfolgen. Zudem ist auf einen institutionellen Rahmenvertrag zu verzichten.

Schweizer Demokraten (SD)
Adrian Pulver
SD-Geschäftsführer